

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Wilhelm Ludolf.

Ludolf, Heinrich Wilhelm

o.O., 13.01.1701-31.10.1711

September 1702

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176785](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176785)

Sept. 24. 4. Psal. CXIX. נפשׁי נצטרכה
 7203 24 נצטרכה נפשׁי. Meis, verteretur

Anima mea comminuta est ad de-
 siderandum iudicia tu - omni tempore.
 Nam quamdiu anima habitum suum
 naturalem retinet, atq; voluntate propria
 movetur, iudicii Dei se opposita per se
 contraria adversatur. Sed ante
 quam anima novam formam induere
 divinam imaginem recuperare possit,
 necesse ut textura eius destruat, in quo
 7203 24 consistit; tum per Deum su-
 rata conformis sit voluntati divina, atq;
 hoc modo nil magis expedit, ut iudicia
 sua Deus exequatur.

Comminuitur vero, vel destruitur textura
 anima nostra per λόγον βούλας, ἐνσπρη-
 χας λόγου θεοῦ ὅτι οὐκ ἔστιν ἐκείνη
 ἀλλὰ ὡς ἡ ψυχή ἐκείνη ἐστὶν ὡς ἡ
 πνεύματι

22. 8. Luc. IV. 13. ἄχρι καὶ νῦν. verterunt
 for a while; quare non potius usq; ad tempus
 sc. a Deo & Minatum, quod ipsi permissio
 concedebatur.

26. 4. Ps. LXV. אשרׁ תבחר ותקרׁ

Meis, verteretur in fine ubi est satiatus
 with the good of thy house with
 the anholys/unction of thy temple

